
薬学部同窓会定例会（R06.4.13）議事録 

 

日  時：令和 6年 4月 13日（土）16：00～18：30 

場  所：大学会館ＰＯＲＴＡ神楽坂 7階 第 2会議室 （ハイブリッド開催） 

出席者：上村会長(23期)、武田副会長・田畑副会長(16期)、伊集院副会長(25期) 、真野副会長(34期) 

川手(2期)、根元(12期)、前田(14期)、千野・日向(15期)、大谷(16期)、関(18期)、牧田・花岡・ 

安藤・樽野(22期)、佐藤・中村・桐井(23期)、秋山・佐藤(24期)、石井・原・堀川(25期)、 

若松(26 期)、小川・稲村・久米(27 期)、秋本・橋本(28 期)、水・菊地(30 期)、小島・野村(34 期)、

宮田(35期)、上林(38期)、尾関(39期)、松本(43期)、高尾(45期)、高橋(52期)、三上(56期)、 

真田(57期) 

宮崎薬学部長                                事務局 小林 

  

議  事： 

協議事項 

① 令和 6（2024）年度総会準備  （上村会長、小川氏） 

 ・日程は、令和 6年 7月 20日(土) 12：30～定例会、14：00～総会、15：00～講演会、17：00～懇親会の予定

とし、27 期担当で準備を進める。会場は、インテリジェントロビー・ルコで、対面とオンラインのハイブリ

ッド開催とする。講演会の講師については、検討中。27期同期会については、連絡を取っているところ。 

 

② 令和 6年度地区交流会（埼玉）について  （上村会長、事務局） 

日本薬剤師会学術大会の開催にあわせて、令和 6年 9月 22日（日）に行う予定。今後、水氏、小林氏を

中心に、会場など検討していく。 

 

③ ふなかわら 36号準備  （真野副会長） 

・原稿の取りまとめは 7月中、今年度より冊子印刷をやめ、10月ホームページ掲載を予定。 

・ふなかわら 36号目次一覧をもとに、原稿内容や執筆者、依頼者について検討した。今後、編集委員を中

心に候補者を選定し、原稿依頼をしていく。表紙・裏表紙の写真については、2025年移転先の葛飾新棟の

現況写真を予定。 

 

④ ふなかわら電子化案内・卒業記念品について  （上村会長） 

2/15～21 のメール審議で決定した同窓会カードについて、新卒者用カードの見本を回覧し、3/18 に行

われた卒業式で配付したこと、カードには、LINE 公式アカウント登録用ＱＲコードと卒業後 YP５年 YM７

年同期会の案内を入れたことを説明された。今後、ふなかわら電子化のご案内とともに、既卒者用のカー

ドも作成し送付する。また、卒業後 YP５年 YM７年同期会の開催にあたり、現在の卒業謝恩会へのお祝い

金をやめ、この同期会お祝い金とすることが提案され、今後検討していく。 

卒業記念品について、これまでのスパーテルをやめ、同窓会カードの配付とすることが提案され、審議

ののち、スパーテルをやめて同窓会カードとすることが決定した。 

 

⑤ LINE公式アカウント・同窓会費について  （上村会長、高尾氏） 

  開設した LINE 公式アカウントについて説明され、登録の際のＱＲコードについて、新卒者用カード、既

卒者用カードなど、どのＱＲコードを使って登録したのか、配信したご案内をどの程度の人が読んでくれた

のかなど、様々な計測ができることなどを紹介された。出席者の方々にも、可能な方にはその場で LINE 登

録をしていただいた。 



  同窓会費についても、LINE のご案内から、直接電子マネーで決済できるようにしていく予定。手数料と

しては最大２％。電子マネーも各種あるので、利用者数が多い PayPay を採用するのが良いのではないかと

提案され、今後検討していく。また、現在行っている会費の各種割引についての見直しや、終身会員のあり

方、1回に例えば 10,000円を納入というのを基準とした会費金額など、今後検討していく。 

 

⑥ 会費納入者へのメリットの構築  （真野副会長） 

この 4月から、医療薬学教育研究支援センター生涯学習プログラム受講料割引を始めている。始まったば

かりなので受講者数への影響などは分からないが、これを機会に多くの方の受講をお願いしたい。 

 

⑦ 大学主催の就職懇話会について  （秋本先生） 

就職懇話会は、7/6（土）に、YM3年生中心として行われる予定。行政、製薬メーカー、IT、CRO、起業さ

れた方など、特に女性講師のご協力をお願いします。 

 

⑧ その他  （上村会長） 

  定例会について、大学の教員の方々にも、同窓生でなくても参加していただきたいので、ご案内を出すの

はどうかと提案され、次回の総会案内から出すことが決定した。 

 

報告事項 

① 令和 5年度卒業式、卒業謝恩会について  （上村会長） 

令和 6 年 3 月 18 日（日）に卒業式が行われ、学位記授与式で上村会長が挨拶をし、卒業記念品スパーテ

ル、同窓会パンフレット、同窓会カードを、大学側配付資料とともに手渡しした。 

また、卒業謝恩会が 4年ぶりに開催され、お祝い金 10万円を贈呈した。 

 

② 令和 5年度会費納入状況 3/31集計（既卒者及び新卒 61期生・修了者）  （上村会長） 

・令和 5年度は 61期 151名（YP 72名 、YM 79名）のうち 11％が会費を納入、既卒者の納入額と合計す

ると総額は 242万円ほどだった。 

・令和 6年 3月 31日現在の会員数は卒業生 10,981名、大学院 231名で総数 11,212名となった。 

 

③ 幹事未選出期について  （上村会長） 

定例会に来ていただけるようお声掛けをお願いします。 

 

④ その他  （上村会長） 

 ・理窓会ホームカミングデーが、2024 年 11 月 24 日に野田キャンパスで理大祭に合わせて開催される。同

窓出会いの広場を、学食“みなも”で行う予定なので、皆さんいらしてください。また、卒後 50 年お祝い

を毎年行っているが、薬学部卒業生の方にはあまりお知らせできていなかったので、今後はメールでお知ら

せしていく予定。今年の卒後 50年は 11期。 

 

宮崎薬学部長がおみえになり、葛飾移転について新棟（共創棟）の詳細や、薬剤師国家試験についてなど、

お話していただいた。 

 

ご参加の方々に、自己紹介、近況報告などしていただいた。 

 

次回定例会は、令和 6年 7月 20日（土） 12：30～ インテリジェントロビー・ルコ 


